
Круглосуточные пункты выдачи посылок должны открыться до конца года. «Смысл очень про-
стой: люди должны в любое удобное для них время получать посылки, которые они так долго
ждали», — заявил замдиректора Почты России Алексей Скатин.
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По материалам агентств БалтИнфо, ИТАР�ТАСС, АБН, РосБалт, Интерфакс, ИМА�пресс, Regnum�Балтика, Фонтанка.ру, Газета.ру и соб. инф.

…ШТРАФ БУХАРОВУ

Штрафом в тысячу рублей отделался на�
падающий футбольного клуба «Зенит» Алек�
сандр Бухаров за дебош, устроенный в VIP�
зоне аэропорта Пулково.

Как сообщает интернет�портал «Фонтан�
ка», по уточненным данным, в отношении
его был составлен административный про�
токол не за совершение мелкого хулиган�
ства, а за появление в общественном мес�
те в состоянии опьянения, оскорбляющем
человеческое достоинство и общественную
нравственность.

…ДВС

Не затихают скандалы вокруг много�
страдального Дома ветеранов сцены им.
Савиной. В ходе прокурорской проверки
выяснилось, что его сотрудникам задолжа�
ли зарплату за июль и август.

«Задолженность негосударственного
учреждения «Дом ветеранов сцены им.
М. Г. Савиной Союза театральных деяте�
лей РФ» перед работниками составляет
более 1 млн. рублей», — сообщает проку�
ратура Петербурга.

В отношении директора учреждения Алек�
сандра Белокобыльского возбуждено дело об
административном правонарушении.

…ТРАНСПОРТ
НА ГАЗЕ

Соглашение о сотрудничестве при пе�
реводе областного транспорта на газомо�
торное топливо подписали губернатор Ле�
нобласти Александр Дрозденко и генди�
ректор ООО «Газпром газомоторное топли�
во» Виктор Зубков.

Цель соглашения — расширение исполь�
зования природного газа в качестве мо�
торного топлива на пассажирском транс�
порте, а также в сельскохозяйственной и
коммунальной технике. Также подписанный
договор предусматривает строительство в
Гатчине и в Ломоносовском районе двух
газозаправочных станций.

По словам Александра Дрозденко, пе�
ревод транспорта на газомоторное топли�
во позволит достичь 35 — 40% экономии
транспортных издержек.

…СПОРТ В ШКОЛАХ

58,5 млн. рублей будет выделено из го�
родского бюджета на обеспечение госу�
дарственных общеобразовательных учреж�
дений спортивными залами и оборудова�
нием, отвечающим современным требова�
ниям.

План реконструкции физкультурной от�
расли петербургских школ подписал губер�
натор Георгий Полтавченко.

Напомним, в апреле этого года прези�
дент РФ Владимир Путин поручил прави�
тельству совместно с субъектами Федера�
ции до 1 сентября проработать вопрос мо�
дернизации спортивных залов и оборудо�
вания.

…ФИНСКИЕ ВИЗЫ

Выдача финских виз россиянам продол�
жает бить рекорды. Так, в августе генкон�
сульство Финляндии в Петербурге выдало
более 125 тыс. виз, что на 5% больше, чем
в августе прошлого года, когда россияне
получили 119 тыс. виз.

«В соответствии с установленным гра�
фиком срок оформления визовых заявле�
ний составляет 10 рабочих дней, но на прак�
тике оформляем документы за неделю», —
сообщили в генконсульстве.

Конкурс, объявленный Смоль-
ным на проектирование убежи-
ща с запасным пунктом управле-
ния для членов петербургского
правительства, отменен.

ОБ ЭТОМ «Вечернему Петербургу» сооб-
щили в городском комитете по строительству.

— Конкурс был отменен сегодня днем, —
заявила вчера начальник отдела размещения
государственного заказа Виктория Абрамова.

Назвать причины отмены в комитете от-
казались наотрез, но вряд ли можно считать
случайностью тот факт, что это решение по-
явилось в тот же день, когда о проекте бунке-
ра стоимостью свыше миллиарда рублей рас-
сказали городские СМИ.

— Размещение подобного заказа могло
оказаться преждевременным ввиду отсут-
ствия источника финансирования — напри-
мер, могло быть не предусмотрено бюдже-
том, а расходование вне пределов утверж-
денного депутатами бюджета — это серьез-
нейшее нарушение. Могут и дело возбудить
за нецелевое расходование средств. Возмож-
но, именно поэтому, когда история попала в
СМИ и о ней узнал весь город, конкурс был
отменен, — считает юрист Вилли Таллер. —
Но это только предположение, тут нужно
разбираться. Остается лишь гадать и о том,
почему новое, суперсовременное убежище
было решено построить именно в Выборгс-
ком районе Ленобласти, да еще по соседству
с детским лагерем «Зеркальный».

— Зачем чиновникам понадобился бункер
в такой удаленности от Смольного, да еще и
стоимостью в миллиард? — удивлен депутат
городского Законодательного собрания Борис
Вишневский.

По его словам, непосредственно в городе
имеется разветвленная сеть объектов граж-
данской обороны, да и само городское метро
в случае необходимости тоже может служить
огромным подземным бункером. К тому же
в Смольном уже есть собственное убежище.

Хотя вообще-то ничего необычного в на-
мерении построить такой объект нет. Спе-
циальные правительственные убежища име-
ются во многих странах мира. Так, бункер
под названием Гринбрайер в американском
штате Западная Вирджиния считается сопо-
ставимым по комфорту с четырехзвездным
отелем. Он предназначен специально для
членов американского конгресса, в нем име-
ется запас продовольствия на 30 лет. Бункер
Гринбрайер был построен в 1950 году, в то
время правительство страны всерьез опаса-
лось ядерного удара со стороны СССР. А вот
в Германии решено было отказаться от спе-
циального бункера, который построили для
членов правительства ФРГ. С 1997 года он
находится в заброшенном состоянии, так как
руководители страны решили, что затраты
на само содержание этого убежища слиш-
ком велики и потому нецелесообразны.

Инга КУЗНЕЦОВА
Фото ИТАР-ТАСС

Смольный остался
без бункера

ПОДЗЕМНОГО УБЕЖИЩА ДЛЯ ЧИНОВНИКОВ

РЯДОМ С ДЕТСКИМ ЛАГЕРЕМ НЕ БУДЕТ

Бункер — штука дорогая,
не каждому
правительству
по карману.


